

皆さんから寄せられた感謝のお言葉

受付期間 令和元年10月分

感謝の言葉

入院・手術でお世話になりました。初めての手術でとても不安でしたが、先生や看護師さんにとっても親身になって対応していただき安心して治療に専念することができました。医療センターで働く皆様のプロ意識を感じました。感謝しております。

10年間に渡り、先生に大変お世話になりました。言葉には言い表せないほど感謝しております。

先生にも看護師さんにも大変お世話になり、感謝しています。皆さん素敵な方ばかりで、とても優しく親切でした。

受付の方の対応が素晴らしく、優しくしていただきありがたかったです。あの笑顔は忘れられません。

初めての出産で医師・看護師の皆様にお世話になりました。通院中は素朴な質問や些細な不安等に丁寧に対応していただきました。レクチャーがとても分かりやすく、前向きなイメージを持つことができました。入院中は、暖かい励ましやアドバイスをいただけてとても心強かったです。船橋市立医療センターで出産できて本当に良かったです。

担当医と看護師さんが励ましてくれ、勇気が湧き、体が不自由なことが気にならなくなりました。

温かいお言葉をありがとうございました。